

B-BDK14 Aglaia Knote

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.1. Frauenplätze (12 Delegierte, 6 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Hallo ihr Lieben,

mein Name ist Aglaia Knote, ich bin 23 Jahre alt und Jurastudentin an der LMU. Eingetreten bei den Grünen bin ich 2020 nach der katastrophalen Wahl von Thomas Kemmerich zum thüringischen (Kurzzeit-)Ministerpräsidenten mit Stimmen der AfD. So wie ich aus Sorge vor einem Erstarken der Rechten in Deutschland damals bei den Grünen eingetreten bin, so motiviert sie mich heute umso mehr, mich weiter zu engagieren und das erste Mal als Delegierte zu kandidieren. Gerade an der anstehenden Debatte, wie man mit einer starken AfD umgeht und wie man sie wieder klein bekommt, möchte ich mich beteiligen.

Seit 2021 bin ich im Vorstand des OV Sendling und seit 2023 bin ich dort Sprecherin. Ich habe den Bundes- und Landtagswahlkampf mitorganisiert und war bei vielen Wahlkampfaktionen auf der Straße. Als Sprecherin arbeite ich mich derzeit tiefer in die Parteistrukturen und in die Koordination mit den anderen OVEN ein. Auch aus diesem Grund würde ich auch gerne die Versammlungen der höheren Ebenen kennenlernen. Ich bin überzeugt, dass ein solides Wissen über die grünen Parteistrukturen dabei hilft, neuen Mitgliedern einen guten Überblick über diese Strukturen zu geben und ihnen alle Möglichkeiten zu bieten, sich vielfältig aktiv zu engagieren.

Außerdem bin ich in der Grünen Jugend München seit Anfang 2024 im FLINTA*-Team aktiv. Dort engagiere mich für eines meiner Herzensthemen: die Förderung von Frauen und INTA*-Personen (inter, non-binär, trans, agender). Ansonsten interessiere ich mich besonders für die Verkehrswende und eine menschenfreundliche Stadtgestaltung.

Auf der Bundesdelegiertenversammlung möchte ich meinen Horizont über München hinaus erweitern und mich mit Grünen aus ganz Deutschland vernetzen. An den Debatten, die unsere Partei beschäftigen, und den wichtigen Entscheidungen, die auf Parteitag gefällt werden, möchte ich gerne mitwirken und unsere Partei auch über München hinaus aktiv gestalten. Andersherum möchte ich auch unsere Münchner Themen mitnehmen und bin für eure Anregungen, Vorschläge und Wünsche offen und dankbar.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt und ich euch auf der nächsten Bundesdelegiertenversammlung vertreten darf.

Eure Aglaia



Alter: 23
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: München